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はりまエスペラント会総会を開催はりまエスペラント会総会を開催はりまエスペラント会総会を開催はりまエスペラント会総会を開催したしたしたした。。。。    

    
 4 月 4 日（土）10 時からイーグレひめじ４F ボランティア室にて 
開催しました。参加者は稲田、松田、馬場、多田、大前、久保田、

中村、塚本、三鍋（敬称略、入会順）ほか４名より委任提示ありま

した。水谷さんは用事ができ 急きょ欠席となった。 
 当日は先日の姫路城公開と前日からのライトアップ、「ひめじグ

ルメランド」の催しと人々は時間とともにごった返してきた。 
  総会の議題として  
１．２０１４年度活動と実績報告（記念すべき第６２回関西大会と

新体制について） 
２．会計報告（厳しい会計状況と今後の対応と展開について） 
３．会のあゆみ（会発足から５０年の歴史をふりかえった。） 
４．２０１５年の計画   
 a.新役員の紹介と承認 (会長：稲田正昭、事務局：多田龍二、 
  会計：塚本 猛、姫路担当：中村雅子） 
 b.会則の一部改訂（文章表現の問題）４月１日より発効 
 c.Skajpo を活用した学習の試行と運用について 
 d.はりまエリアのエスペラントによる観光ガイドの作成 
５．その他 
 a.５０周年記念行事を検討する。 
 b.Parolu nur esperante! グランドゴルフ大会を企画する。  
 総会は無事終った。 
その後、みんなで 
（久保田さんは欠席）

昼食を共にした。 
大前さんの紹介の店で

ゆっくり座れて、話も

弾み、なんと総会以上

の時間を費やしていろ

いろとしゃべったので

した。 
楽しかった１日でした。 
（多田 記） 
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藤井富朗さんの思い出藤井富朗さんの思い出藤井富朗さんの思い出藤井富朗さんの思い出    

会員の藤井富朗さんが 1 月 31 日に亡くなられた。藤井さんは，

1968 年姫路で第 16 回関西大会を開催した時，当時の姫路工大のエ

スペラント研究会のメンバーとして，大学の教室を借りることなど

の会場準備に尽力されました。金沢大学の大学院に進んだ後も，当

時の姫路エスペラント会への所属を続け，また会報への寄稿もあり，

それは，のちに神戸高専に勤めるようになってからも続いて，私た

ちとの交友が途切れることはありませんでした。はりまエスペラン

ト会になってからも，例会への出席はありませんでしたが，稲美町

にある多田さんの Esp-Labo で開催されたザメンホフ祭には，2008

年と 2010 年の 2 度参加されました。 

昨年の関西大会にも協力をお願いしましたが，胃がんの手術をし

たばかりで活動できないと，残念がっていました。その後も，療養

に努めておられたそうですが，回復への願いはかなわなず，残念で

す。写真は，2008 年 11

月，二人のフランスから

来たエスペランチストを

姫路城に案内した時のも

のです（この時のことは，

Verda Placo の N-ro 4 に

載っています）。藤井さん

は，これ以外にも，神戸

を訪れたエスペランチス

トを，たびたびご自宅の

泊められていたそうです。 

（峰芳隆） 
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  第第第第 11回国際交流スペリングフェスティバルに参加して回国際交流スペリングフェスティバルに参加して回国際交流スペリングフェスティバルに参加して回国際交流スペリングフェスティバルに参加して 
 3 月 1 日(日)10 時から開催されました。 

前日から展示準備をし万全を期した当日、なんと朝から雨でした。 

今までにない展示内容(関西大会中心の報告)とセミナー室では 

塚本講師による「エスペラント会話２時間入門講座」を予定してい

ました。昼前ぐらいから雨脚がひどくなり、会場に来る人はまばら

でした。展示会場のまえを通る人はほとんどが出展者か関係者でし

た。２時間入門講座も確か２名、内１名は途中退席、１名は会員の

知り合いでした。会員同士の交流と会話学習ができたのは幸いでし

た。 

参加した会員は 
塚本、稲田、松田、大前 
三鍋、中川、水谷、多田 
      ８名 
    (記 多田龍二) 

 

 

 

エスペラント通信講座を受講してエスペラント通信講座を受講してエスペラント通信講座を受講してエスペラント通信講座を受講して                                                                                                    
大前知子大前知子大前知子大前知子    

私が通信講座を受けようと思ったのは、自分がどの程度理解できて

いるのか、そして、たまたま通信講座の案内を手にした時に頭の体

操になればいいかっていう軽い気持ちで受講しました。 
7、8 年前に姫路広報でイーグレ姫路での勉強会の紹介があり、私は、

ほぼ最初の頃からの生徒だったと思います。入れ替わりもあり顔ぶ

れも変わりましたが現在は定着しているように思います。月 1 回の

勉強だけでは進歩もなく必要に迫れることもなく、いごこちがよか

ったのか楽しむ程度でした。ところが、イーグレ姫路で関西エスペ
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ラント大会が開かれることになり私も微力ながら準備の段階から

参加させて頂きました。そしてエスペラント寸劇の猛練習？大会成

功の嬉しさ、いろんな事を経験させていただいてからエスペラント

が近く感じられる様になりました。その大会後に通信講座受講の申

込みをしました。 
初めの頃は楽しく勉強が進みました。テキスト問題の解答をファッ

クスで送ると、すぐに添削された回答と次の課題が送られて来ます。

それの繰り返しでとても忙しかったです。「そうなんや、うん、う

ん」と言いながら、ほとんど晩遅くに集中して勉強しました。久し

ぶりに机に向かっての勉強は結構楽しかったです。課が進むほどに

頭を抱える事もありましたが、やる気を

起こさせる励ましのお言葉が毎回、解答

欄に添えられ、なんとか最後まで頑張る

事が出来ました。なかなか身に付くのは

難しい事と実感しています。何事もチャ

レンジは大切、でも無理すると挫折する。

ここが難しいところで、これからも自分

に優しく楽しく、エスペラント語に親し

んでいきたいと思います。 
    

Rakonto pri Ĵeiku (2) 

                           Baba Tokie 

10 monatoj paŝis de Ĵeiku venis al nia hejmo. Ĵeiku 

ludas vivece ĉiutage. Li havas 5 jarojn, tamen Ĵeiku 

petolas kiel hundeto.  Mi pensas ke li vivis malliberan 

vivon dum longa tempo. Kiam li estis kaptita en monto, 

li ne povis paŝi, ĉar liaj gamboj ne havis muskolojn. Eble 

li estis tre malsata. 

Nun li ludas kiel hundeto. Li amas mordi diversajn 

objektojn. Kiam li trovas pet-botelon aŭ plastan ludilan 

sitelon, li tenas ĝin en buŝo, kaŝiĝas sub tablo kaj li 
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mordas ĝin. Tia movo estas tre ĉarma. Mi pensas, ke li 

estas kvazaŭ hundeto. 
ジェイクは、家の中では走り回り、来客には吠えまくり、テレビ

のピンポーンの音や、電話のベルにも吠えていますが、一歩外に出

ると尻尾は垂れ下がり歩きます。まず出会う人が怖くて仕方ないの

です。特に子供が怖いようです。子供がいるようだと、その道は行

かないというみたいに、その場で固まります。 
しかし、ジェイクは可愛い容姿のダックスフンドなので、子ども達

は、ジェイクを触りたくて仕方ないみたいです。その度に私はごめ

んねと謝っています。又ジェイクを連れて歩いているとよく見知ら

ぬ人からも、声を掛けられます。最近は、女の人には大分なれてき

たようです。 
Ĉiutage mi promenas sur la vojo ĉirkaŭ lageto kun Ĵeiku. 
池の周りはだいたい１キロほどあり、今は鴨などが 30 羽ぐらいお

ります。人とは、そんなに出会いません

ので、私はジェイクのリードを外します。

ジェイクは嬉しそうに尻尾を上げて走

って行きます。３０メートル程私の前を

走って行くと、振り返り慌てて私の所へ

戻ってきます。 

   Tia movo estas tre tre ĉarma. 
 

Saluton!  

Mi estas    MIZUTANI. Kazushi. 
私がはりまエスペラント会に入会してから、早

いもので約 4ヶ月が過ぎようとしています。この

4ヶ月は、私にとって、とても充実したものにな

りました。もちろん、私のエスペラントの能力は、まだまだですが、

これからもっと勉強して、自分のスキルを上げていきたいと思いま

す。 
そして、特に最近の私は、インターネットの SNS（交流サイト）

で、海外の人とコミュニケーションをとっています。もちろん、先

程も言いましたように私のエスペラント力はまだまだですので、英
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語を交えてのメッセージのやりとりになりますが…。ちなみに、私

にとって記念すべき 1 回目のメッセージは、オランダの男性からで

した。そして、今では、スコットランドや、オーストラリア、ハン

ガリーの人と、少しずつやりとりをしています。このような活動を

通して、自分の視野や活動範囲を、広げていけたらと考えています。 
最後に、多田さんより、「できればエスペラントで（書いて欲し

い）」とのことでしたが、挑戦した結果、自己紹介だけとなってし

まいました…(笑)自分を新しい世界へ導いてくださった、はりまエ

スペラント会の皆様、ありがとうございます。そして、これからも

よろしくお願い致します。 
    

＊Skajpo について （anglalingve Skype） 
 このスカイプはインターネットやスマホを使用した無料テレビ電

話です。音声が電話よりクリアで、どれだけ使っても無料です。 
 もちろん、海外のエスペランチストとの会話もできるわけです。 
はりまエスペラント会では２月１１日から試験的に スカイプ学習

会を始めました。最初は接続がうまくいかなかったり、音声がよく 
聞こえなかったりしましたが、４月初めには６名のグループ学習

ができるようになりました。 
 学習会に参加の為に移動時間、もちろん経費、また、会場費

などを考えると 願ってもない学習手段ではないでしょうか。  
 手順として 
Skype 検索→ダウンロード→skype name を決める→パスワー

ドを決める→登録 
 通話するときは Skype をクリックして、パスワードをいれてか

ら、相手のスカイプネームを打ち込み、青の受話器をクリックす

る。グループ通話に入る場合はグループ追加をクリックする。 
 ぜひ、お試しください。システム的には２５名まで一度に通話

できますが、少し大変かと思います。        （多田 記） 

 



    
                                                                                        

学習学習学習学習例会の記録例会の記録例会の記録例会の記録 Kie, kiam, kiuj kunvenis kaj kune lernis? 

＜＜＜＜姫路姫路姫路姫路：イーグレ第：イーグレ第：イーグレ第：イーグレ第 4444 会議室会議室会議室会議室＞学習例会は午後学習例会は午後学習例会は午後学習例会は午後１１１１時時時時半半半半～４時～４時～４時～４時 

１月２２日(木) 中村、大前、三鍋、馬場、水谷 

２月 ７日(土) 中村、大前、三鍋、馬場、水谷、多田 

２月２６日(木)  中村、大前、三鍋、水谷 

３月２６日(木)  三鍋、馬場、山岸、峰 

、ＣＤエクスプレス中心に 

＜加古川：加古川総合文化センター＞学習例会は午後２時～４時＜加古川：加古川総合文化センター＞学習例会は午後２時～４時＜加古川：加古川総合文化センター＞学習例会は午後２時～４時＜加古川：加古川総合文化センター＞学習例会は午後２時～４時    

１月１８日(日) 塚本、多田  

３月２２日(日）塚本、多田、馬場 

作文課題の復習、“Katrina malfruas”,の輪読、訳 ｋｔｐ 
＜＜＜＜Skajpo＞＞＞＞学習は毎週水曜日学習は毎週水曜日学習は毎週水曜日学習は毎週水曜日    ２０時～２１時２０時～２１時２０時～２１時２０時～２１時   

 ２月１１，１８，２５日  ３月４，１１，１８，２５日 
 ４月１，８，１５日 
    

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定     Kie, kiam ni kunvenos? 

★姫路姫路姫路姫路    （第４木曜日，午後 1時半～４時，イーグレ第４会議室） 

４月２３日、５月２８日、６月２７日、７月２３日 

＊月１回土曜日午後にボランテイア室で学習会の予定＊月１回土曜日午後にボランテイア室で学習会の予定＊月１回土曜日午後にボランテイア室で学習会の予定＊月１回土曜日午後にボランテイア室で学習会の予定    

★加古川加古川加古川加古川（午後２時～４時，加古川文化センター第３会議室） 

５月２４日、 ７月１９日、 ９月２０日、 １１月１５日 

“Turismo en Harima regiono”作成予定 

編集編集編集編集後記：後記：後記：後記：姫路城もやっと、長い冬眠から抜け脱したように 

白く、美しい姿を現しました。わがエスペラント会も姫路の日曜 

学習会の新設。少しでも時間を大切に学習するためにスカイプの 

活用を試みている。これからは、新会員を獲得する手立てをみんな 

で考えてましょう。そして、発足５０周年に当たる今年、なにか記念に 

なることを残そう。                                                            
★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ 
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